

Viernes, 8 de agosto de 2025

Santa Cruz lanza una campaña de sensibilización del Sebadal de San Andrés junto a Metrotenerife

Esta acción visibiliza la importancia ecológica que presenta esta zona y promueve la protección del entorno marino del municipio.

El Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, a través de la Fundación Santa Cruz Sostenible y en colaboración con Metrotenerife, ha puesto en marcha una nueva acción divulgativa con el nombre de “Actúa por tu naturaleza. Resguardando tesoros marinos”, enmarcada en la Campaña Anual de Concienciación para la Sostenibilidad. Esta iniciativa tiene como objetivo principal informar y sensibilizar a la ciudadanía sobre el valor ecológico del sebadal de San Andrés, uno de los ecosistemas marinos más singulares del litoral santacrucero.

El proyecto, que se difunde a través de los soportes de comunicación del tranvía de Tenerife, incluye paneles informativos que destacan la riqueza biológica de estos fondos marinos arenosos, donde proliferan praderas submarinas de fanerógamas marinas conocidas como sebadales. Estos espacios sirven de refugio, alimentación y cría para numerosas especies marinas, como la tortuga boba (*Caretta caretta*), el delfín mular (*Tursiops truncatus*), y los angelotes (*Squantina squantina*) presentes en aguas del municipio y, en concreto, la última, en peligro de extinción.

El alcalde de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Bermúdez, ha subrayado que “esta campaña es una oportunidad para dar a conocer el patrimonio natural que atesora nuestro municipio y fomentar actitudes respetuosas con el entorno marino entre vecinos, vecinas y visitantes”.

El primer teniente de alcalde y vicepresidente de la Fundación Santa Cruz Sostenible, Carlos Tarife, destaca el papel crucial que tiene nuestro municipio en la conservación de estas especies” y manifiesta que “seguiremos desarrollando y apoyando campañas de sensibilización como estas para el cuidado del entorno y de estas especies que hay que preservar”.



922606166-922606106
654535507 (móvil de guardia)

prensasantacruz@santacruzdetenerife.es





Santa Cruz de Tenerife
AYUNTAMIENTO

NOTA DE PRENSA

La campaña también pone el foco en las principales amenazas que afectan al sebadal, como los vertidos, el tráfico marítimo, la pérdida de hábitat o el uso inadecuado del litoral, haciendo un llamado a la corresponsabilidad ambiental.

Esta acción conjunta se enmarca en el convenio de colaboración firmado entre ambas entidades, que contempla la realización de diferentes campañas durante el año, con especial atención a la protección del medioambiente y la promoción de la movilidad sostenible.

Santa Cruz de Tenerife, 8 de agosto de 2025

PRENSA AYUNTAMIENTO DE SANTA CRUZ DE TENERIFE



922606166-922606106
654535507 (móvil de guardia)



prensasantacruz@santacruzdetenerife.es



SANTACRUZ